

Randonnée pédestre du 9 mars 2023 – Départ Maillat

Nous sommes 14 au rendez-vous à Maillat pour cette rando. Il y avait 20 inscrits, deux ont eu des empêchements de dernière minute mais où sont passés les 4 autres ? Certainement pour le plaisir de passer des tunnels, de voir des lacs, ils sont allés un peu trop loin. Enfin, les voilà et c'est 18 randonneurs qui traversent le village de Maillat en direction du col de Sappel.



Depuis la Vierge, nous découvrons la vallée de Vieu-d'Izenave où nous irons dans l'après-midi. Le chemin se fait très raide, la pluie de la nuit le rend boueux et glissant. C'est dur mais le rythme est bon. Enfin, nous voilà au sommet et nous arrivons à la ferme de la Plaine, puis c'est le château de Sappel où il y avait autrefois une verrerie. L'imposante bâtisse est en cours de rénovation. Nous ne voyons personne si ce n'est un chat tout heureux d'avoir de la compagnie.

Nous descendons vers Vieu mais il y a beaucoup de chemins, nous prenons une mauvaise direction et il nous faut récupérer le bon sentier. Bientôt la cascade de la Roche mais nous ne trouvons qu'une source et il faut un seau (mis à notre disposition) pour s'imaginer une chute d'eau. Puis, enfin une vraie cascade, ce n'est pas les chutes d'Iguazi en Argentine, mais une retenue d'eau. Le site, au soleil, à l'abri du vent est idéal pour le repas. Les papillons nous accompagnent, ils profitent aussi du beau temps.



On repart pour Vieu d'Izenave (Vieu qui signifie bourg et Izenave qui voudrait dire vaisseau ou temple d'Isis). Puis direction le Chevril, la pente est douce, nous prenons un chemin à gauche mais au carrefour suivant, nous nous apercevons que nous ne sommes pas sur la bonne trace. Il faut se resituer : deux pas à gauche, deux pas devant, deux pas à droite, c'est presque un tango argentin. Enfin, nous retrouvons notre tracé de descente sur Condamine. Ce village de 450 habitants semble très calme. Encore une petite erreur mais nous arrivons en vue de Maillat. Nous passons devant la ferme équestre, le cimetière et nous retrouvons nos voitures.

Une journée sans pluie, chic ou hélas ??

Cette belle rando se termine en fêtant l'anniversaire de l'un d'entre nous, avec gâteaux et boissons.